
□議員名：硯谷篤史 

１ 教育行政の進め方について 

論点 
学校給食センターの方針が二転三転した経過には教育委員会の信念

が見えない。政策形成の段階で検討が足りなかったのではないか。  

回答 

基本構想を持たずに計画を進めたことは反省している。  

皆さんの意見を聞いて方針を転換することはあり得る事だが、  

基本的にセンター化する方針は変えていない。  

 

 


